

新型コロナウイルス感染症に関する市長メッセージ(12月15日更新)

動画の視聴はこちらから

https://www.youtube.com/watch?v=2jnI9_lhYS8&feature=emb_logo

12月15日の市長メッセージ



年末年始に向けまして、市民の皆さま方へのお願いでございます。

12月に入り、川越市では、2件のクラスターが発生するなど、感染が急速に拡大しております。

このような困難な状況の中で川越市民の生命、健康のためにご尽力をいただいております医療関係者の皆さま方に心から感謝を申し上げる次第でございます。

感染拡大に歯止めをかけるためにも、この年末年始における私たちの行動は、極めて重要となります。

市民の皆様におかれましては、年末年始に向けまして、これまで以上に基本的な感染対策を徹底してくださるようお願いいたします。

今、市内では、学校など身近なところでの感染が確認されておまして、お子様をお持ちの方など、ご不安になられている方もいらっしゃるかと思います。

川越市では、陽性になった方に対しまして、受けられるサービスなど、必要な情報をご案内させていただいておりますので、発熱等の症状がある場合は、ためらうことなく、早めの受診をお願いいたします。

また、市内で感染が拡大していることや新型コロナウイルス感染症の影響が続くことで不安になられ、心の不調が続く方もいらっしゃると思いますが、お一人で悩まずに、早めに保健所の「[こころの相談窓口](#)」にご相談をくださるようお願いいたします。

そして、大切なお願いがございます。

本市では、感染者を早期に発見するため、濃厚接触者に限らず、検査対象を拡大しておりますが、検査を受けた人や、その家族を遠ざけたり、根拠もなく周りの人の感染を疑うなど、偏見、差別、いじめにつながる行為は絶対にあってはなりません。

また、偏見や差別を恐れて医療機関への受診をためらうと、感染拡大の恐れもございます。

お正月を落ち着いた雰囲気でお迎えられますよう、皆さま方のご協力を心からお願い申し上げます。

川越市長 川合 善明